



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 083-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Importante reunión entre Gobierno Regional y MINEDU para abordar construcción del COAR

Esta mañana representantes del Gobierno Regional Cajamarca, la Dirección Regional de Educación, la Municipalidad Distrital de Jesús y el Ministerio de Educación, mantuvieron una reunión sustancial en la cual se abordó el tema de la construcción de la infraestructura del Colegio de Alto Rendimiento (COAR) de Cajamarca.

Los representantes del Ministerio de Educación, a través del Programa Nacional de Infraestructura Educativa (PRONIED), informaron que se ha hecho algunas observaciones no muy significativas; puesto que, solo se debe agregar alguna información por parte del Gobierno Regional Cajamarca y la Municipalidad Distrital de Jesús hasta el día 27 de abril y así darle la viabilidad que corresponde al perfil del proyecto de inversión.

Por su parte, el Director de la Dirección Regional de Educación, Carlos Cruzado, manifestó que se espera que el expediente técnico se inicie en los próximos meses y darle continuidad a este importante proyecto y que, en gran parte, va a depender mucho del próximo Gobierno Nacional entrante, que tenga la voluntad política para asignar los recursos para su ejecución.

Según indicó Carlos Cruzado, este proyecto superaría los 70 millones de soles, que además de beneficiar a nuestros estudiantes de Cajamarca, diversificaría la economía en el distrito de Jesús, lugar en donde se piensa ejecutar la infraestructura del Colegio de Alto Rendimiento.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de abril de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA